
 

EXMA. SRA: 

ODETE MARIA ANDRIONI NORA 

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUN. DE VEREADORES 

DESCANSO - SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 03/2021 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requerer, após aprovado, seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

 

1. Qual o motivo que não foi concluído a troca da torre de 

água na Comunidade de Linha São Valentim, sendo que foi aprovado o Projeto  de Lei 

nº 37/2019,  no dia 17/10/2019, com o valor de R$ 24.000,00, que destinava o valor 

para essa finalidade.  

 

2. Qual foi o motivo de não ter sido executada a obra de 

construção da nova torre de água para Comunidade de Linha São Valentim, sendo que 

em 14/04/2020, foi aprovado o Projeto de Lei nº 22 /2020, no valor de R$ 80.000,00 e 

deste valor, R$ 70.000,00 estava destinado para esta obra? 

 

3. Quais as providencias que o Poder Executivo está 

tomando sobre tal situação? 

 

 

 

 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 17 de fevereiro de 2021 

 

 

 

 

Vereador (autor) Volmir Adelar Casagrande 

 

 



 

Vereadora Fabiana Pasolini Capelesso 

 

 

 

 

Vereador Vlademir Oro 

 


